
Sehr geehrter  Herr Gies, 
  
ich möchte Sie bitten, im Namen der Fraktion Bündnis90/Die Grünen, am Montag im 
KUA über den Schienenersatzverkehr der Ahrtalbahn zu beraten. 
  
Wir haben Beschwerden über die Anbindung von Buslinien an den Umsteigepunkt 
Ahrbrück.  
  
Linie 816, 836 und 868 sollten mit den Fahrten außerhalb des Schülerverkehrs an 
die An-  bzw. Abfahrtszeiten angepasst werden. 
  
Die Beratung kann ggf. unter Punkt "Verschiedenes" stattfinden. 
  
Mit bestem Dank und 
  
freundlichen Grüßen 
  
Ute Reuland 
 


